

Le nouveau président de l'Arcep au Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator
Mardi, 07 Avril 2015 16:18 -



Sébastien Soriano a présenté les grandes orientations de son mandat qui court jusqu'en 2020. Il

« Qui sera le régulateur ? » La question posée d'emblée par les participants n'a pas été écartée à l'aise. L'ancien

Le président a dans la foulée fait un récapitulatif des grands enjeux de son mandat. Selon lui, les secteurs les plus concernés

Sébastien Soriano a également fait état de l'importance de la régulation, des pouvoirs, et des enjeux à venir.

De nombreux parlementaires ont comme lui réagi à la fois de manière positive et constructive. Dans le cas de M. Fasquelle ont ensuite pris la parole

Le jeune président de l'ARCEP a été très apprécié par les participants à la réunion. Les discussions ont été très riches et

Le nouveau président de l'Arcep au Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator
Mardi, 07 Avril 2015 16:18 -



Pour le député des Pyrénées-Orientales, Emmanuel Besson, le plan France Très Haut Débit est un véritable succès.

Selon une consultation récente de l'Arcep, le changement de la fibre est le principal facteur de croissance de bien-être.

Le Président a également accordé la question de la couverture des zones blanches (Région 7600) et de la mise à disposition.

Le nouveau président de l'Arcep au Club parlementaire du numérique

Écrit par Administrator
Mardi, 07 Avril 2015 16:18 -

Mais pour Jeanine Dubié, députée des Hauts-de-France, le développement des technologies à la fois

Luc Belot, le député du Maine-et-Loire, président départemental de la fédération française des clubs



Enfin, le président Soriano a annoncé que l'Autre État Comptable de la Région de Paris sera créé à la fin de l'année